

Orgelkonzert B.A.C.H.

«Nicht Bach! Meer sollte er heissen...»

(Ludwig van Beethoven)

Suzanne Z'Graggen, Orgel

Freitag, 21. März 2025

19:00 Uhr

Kirche St. Gallus Kriens

Freier Eintritt, Kollekte

B.A.C.H. - Ein Meer aus Klängen

Orgelkonzert auf der neu revidierten Orgel

der St. Gallus Kirche Kriens

«Nicht Bach! Meer sollte er heissen...» - In diesem berühmten Ausspruch brachte Ludwig van Beethoven seine grenzenlose Bewunderung für Johann Sebastian Bach zum Ausdruck.

Tauchen Sie ein in dieses Meer aus Klängen und lassen Sie sich von der Strahlkraft seiner Musik verzaubern.

Das Programm führt durch die faszinierende Welt des Thomaskantors, seiner musikalischen Wegbereiter und Bewunderer. Zu hören sind neben Johann Sebastian Bachs eigenen Werken auch Kompositionen von Clara und Robert Schumann - die beide Bach als höchstes Vorbild sahen und sein Werk intensiv studierten - sowie von Ludwig Krebs, einem seiner bedeutendsten Schüler, und dem Hoforganisten Andreas Georg Sorge.

Dank Live-Übertragung auf eine grosse Leinwand können Sie der Organistin während des Konzerts über die Schulter schauen und hautnah miterleben, wie die Orgelklänge entstehen.